

Ayer en el Teatro Municipal

Un mitin del Frente Popular

Convocado por las organizaciones del Frente Popular de Castellón, se celebró ayer un mitin a última hora de la tarde, para conmemorar la histórica fecha del 18 de Julio. La sala ofrecía un agradable aspecto por las colgaduras que en ella figuraban y pancartas alusivas al acto. Una de Esquerria Valenciana, decía: "Rebutjem totes les dictadures. Som partidaris del Liberalisme, Nacionalisme, Democracia i República". Había también una pancarta con la hoz y el martillo y la siguiente consigna: Frente Popular en todo el mundo.

En el escenario, un lazo rojo transversal unía las laterales, con la inscripción: "Unidad antifascista". En la boca del escenario y en los ángulos de primer término, vimos las banderas de las organizaciones enlazadas con una cinta republicana, y las de la U. R. S. S. y Méjico hermanadas.

Presidió el acto Miguel Santos. En la presidencia figuraba también el Gobernador civil de la provincia, camarada Rodríguez. Tomaron asiento: por Esquerria Valenciana, Miguel Peña Masip; por Unión Republicana, Pascual Angeles, consejero municipal de Valencia; por el partido Comunista, Francisco Félix Montiel, diputado por Murcia, y por el Partido Socialista, Juan Saofia. Se excusó el representante de fracción Republicana, por motivos familiares.

Fue escasa la asistencia de público.

PASCUAL ANGELES

Empieza recordando la fecha del 18 de febrero, el triunfo del pueblo en esas memorables elecciones de la unidad antifascista del antifascismo, hacia la zona del bien negro, con todas sus barbaras atrocidades, que cumplieron en el sacrificio de Asturias. A partir del 10 de febrero el pueblo se unió de nuevo y al estallar la sublevación militar los insurrectos se encontraron ante unas masas movidas por un mismo ideal. Dice que el grito unánime de "No pasarán" se ha transformado hoy en el de "Pasaremos". Nos cabe la gloria de conquistar la historia. Es la guerra del mundo libre contra la guerra del mundo de la barbarie. Reafirmando a la actitud de las naciones democráticas afirma que España luchará para darles lo que ellos nos han negado. Nuestra lucha es la gloria universal. España ya no es un país extraño, alejado del mundo civilizado. España lo es todo. Todo el mundo converge a España.

Se refiere a la unidad, que debe ser amplia y fraternal. La misma unidad que existe en las trincheras debe existir en la retaguardia. Unidad en torno al Gobierno del Frente Popular.

Examina las fuerzas del pasado, que oprimieron a nuestro país durante siglos, y recordando palabras de Martín Lutero agrega que un país no es grande por sus Ejércitos, generales, obispos y banqueros. Lo es por su inteligencia, por sus trabajadores, por sus mujeres virtuosas.

Señala la figura del general Miaja y dice que España será lo que nosotros queramos que sea.

Somos elementos de enlace entre las generaciones pasadas y las futuras.

Se extiende en consideraciones sobre la fecha del 18 de Julio. Sus sacrificios, dolores y tragedias. Hay que saber administrar la guerra y será más difícil luego administrar la paz.

Termina recordando que la unidad es necesaria ahora y mañana. Sus palabras son acogidas con muchos aplausos.

MIGUEL PEÑA, por Esquerria Valenciana.

Habla en valenciano. Traza la figura de Azaña y pone de relieve la trascendencia de su discurso, en el que demostró la farsa diplomática. Dice que hace un año que estamos soportando la agresión más criminal. Se refiere a la energía del pueblo, que en los primeros días ahogó la sublevación en Barcelona y Madrid. Afirma que no todo lo hecho está bien hecho. Pregunta si se ha hecho lo posible para acortar la guerra. Elogia a los carabineros que dan su sangre por la libertad. Recuerda

la caída de Málaga, Talavera y Elba. Dice que si en la retaguardia hubiese unidad, en el exterior se haría caso de nosotros.

Habla de las expropiaciones indebidas que repercuten en el marasmo de nuestra economía.

Acaba su discurso afirmando que volveremos a Ginebra con el ruido de las armas de nuestro Ejército, que tantas victorias está cosechando en los frentes de Madrid. El público ovaciona las acertadas reflexiones del orador.

FELIX MONTIEL, (por el Partido Comunista).

Dice que va a ser breve. La mejor elocuencia es la de los hechos y conductas. Saca la experiencia de un año de lucha. Después de amargas realidades, se ha podido crear un Ejército poderoso, un mando único y una organización que se perfecciona cada día más. Ahora nadie se atreve ya a sabotear las operaciones militares. Tenemos una retaguardia disciplinada y firme. Sin Ejército no se gana una guerra, y sin retaguardia tampoco. Se refiere a la política del Frente Popular y a la actividad de sus enemigos. A propósito de ello dice que ha leído una hoja clandestina del POUM.

La obra de la Federación Nacional de Transportes (U.G.T.)

muy hábil, pero sin sinceridad revolucionaria. En dicha hoja se habla de la unidad, incluyendo a los republicanos. Pregunta a estos si están de acuerdo con el socialismo que dicha organización preconiza. Añade que hay otros elementos que sin ser del POUM son enemigos declarados de la unidad.

Abunda en extremos relacionados con la unidad, que no puede ser motivo de especulación ni de competencia. Ante la gravedad de nuestra tragedia, hay que abandonar las pequeñeces, las mezquindades, y realizar las aspiraciones del pueblo. Termina diciendo que hasta ahora se ha luchado conjuntamente y que hay que proseguir por el mismo camino.

Terminado su discurso, es largamente aplaudido y se oyen voces de "muy bien".

JUAN SAPIÑA, (por el Partido Socialista).

Empieza diciendo que nuestro deber es hacer un examen de con-

Texto taquigráfico del discurso pronunciado por Carlos Hernández Zancajo, secretario general de la F. N. T., en el mitin celebrado el pasado día 18 en el Teatro Municipal de Castellón:

Compañeros: El Sindicato de los Transportes ha venido organizando unos actos de propaganda por toda la provincia y realiza hoy el presente para cerrar esta campaña después de las tareas de su pleno.

Con este motivo, yo quiero en este acto decir algo relacionado con cuanto acontece actualmente en los transportes, por varios motivos: Primero, porque cuanto ocurre en la organización de los transportes y hablo en líneas ge-

(Pasa a la cuarta plana.)

ciencia. No podemos estar satisfechos del balance de este año de lucha. No basta con lo hecho. Tenemos una revolución en marcha, pero no hemos ganado aún la guerra. Si la audacia revolucionaria empleada en la retaguardia la hubiésemos aplicado contra el enemigo de las trincheras, la guerra estaría ya terminada.

Por encima de todo están las necesidades de la guerra. El Gobierno es la representación de la unidad antifascista, pero es necesario que esté compuesto por hombres capacitados y aptos. La revolución debe ser encauzada para que no se derramen las energías de nuestra economía.

Dice que en la retaguardia viven muchos que no deberían vivir y se dió muerte a muchos que no debieron morir. Agrega que hay que obedecer ciegamente al mando y dedicarnos nosotros al trabajo con intensidad. Señala el hecho de que en los frentes luchan medio millón de hombres de distintas ideologías y que por tanto todas ellas merecen nuestro respeto.

Algunos opinan que todos nuestros males vienen de alguna sindical o de determinado personaje. Consta el hecho de que la lucha devora a organizaciones y a hombres.

La guerra española no puede ganarse sin la unidad. No hay razón alguna de que partidos de la misma ideología permanezcan separados. Franco ha impuesto la unidad por la fuerza, pero como nosotros en lo fundamental estamos unidad, nos repugnaria emplear los procedimientos de la facción.

Repite frases de Azaña, que ha sabido interpretar fielmente los sentimientos antifascistas de la España leal. Dice que en el exterior prevalecen los intereses capitalistas. Francia está temerosa y recelosa de Alemania. Rusia, en el área internacional, no puede lanzarse con audacia a realizaciones extremas. A pesar de su ayuda, a pesar de la ayuda de Méjico, sólo debemos confiar en nuestras propias fuerzas. Un Ejército heroico y aguerrido y una retaguardia fecunda.

Recuerda la frase de Marx que dijo: La redención de los trabajadores ha de ser obra de los trabajadores mismos.—Proletarios de todos los países, uníos".

Termina su discurso con estas palabras: Antifascistas de todos los matices, uníos!

El público ovaciona con entusiasmo al orador, dándose por terminado el acto a las nueve y media de la noche.

LOS HOMBRES DEL FASCISMO

A TRAVES DE LAS REJAS DE LA CARCEL, LA MUJER LEGITIMA DE PEREZ MADRIGAL RENIEGA DE HABERLE CONOCIDO

La prolongación de una guerra que provocó la militarada tiene como una de sus consecuencias expresivas mostrar sin velos en su aspecto más íntimo a los traidores, a los malditos. A Joaquín Pérez Madrigal, el diputado demócrata, el "jabali" de las Cortes Constituyentes, puntal del fascismo y de la Iglesia a la vuelta de un par de años, todos le conocíamos como un hombre de ideas inconsistentes, como un pelele desoreciable, políticamente hablando. Pero nadie, sin embargo, nos aventurábamos a juzgarle, por falta de noticias, en el aspecto íntimo, el del corazón, aquel en que hasta las fieras muestran las garras en defensa de los suyos, de su compañera, de sus hijos, de los pedazos de su carne.

Mas, al año de guerra, en esta tarde estival, en que la curiosidad informativa me ha empujado hasta la Cárcel provincial de Castellón, a la hora en que más pesa el encervante sol levantino, es la propia compañera de Pérez Madrigal, su mujer legítima, presa aquí, abrumada, entristecida, sumergida entre sombras el cuerpo y el alma, quien me descubre moralmente, en lo más crudo de sus sentimientos, a este renegado de sí mismo, a este Judas del pueblo.

Se llama esta mujer, Concha Farelo, y es menudita, morena, anodada por el dolor y por la vergüenza. Conversamos a través de una reja carcelera y lentamente, con palabras pausadas, que surgen arrastradas entre suspiros, como si la dañaran, me va desgranando sus tristezas. Me cuenta que cuando se casó, hace nueve años, era una obrerita modesta, de clase humilde. El modesto también, empleado en un Banco tenía ideas avanzadas que le impedían entrar en la Iglesia, a la que consideraba responsable de todos los males de España, por

lo que el matrimonio fué civil. Vivieron bien los años primeros, resignada ella a la escasez de medios económicos y hasta a la dureza de carácter del marido, que a ratos se mostraba solícito sin embargo. Tuvieron un hijo, que ahora cuenta ocho años, y el tiempo fué pasando. Cuando, al cabo, al advenimiento de la República, él, consagrado a la política comenzó a adquirir cierta notoriedad, espiritualmente le perdió del todo. Más que su compañera, fué ya su esclava. No tuvo para ella una confianza, ni casi una palabra, desataba sus iras. Estaba días enteros ausente del hogar, y cuando, al cabo, regresaba se presentaba como si se hubieran visto un cuarto de hora antes. Jamás la infeliz mujer recibió el aliento de una esperanza.

—En los últimos tiempos, los meses que precedieron a la sublevación militar—me dice—su desvío, si es posible, se había acentuado. Las ausencias de cascada vez se hacían más largas. Estábamos sin vernos quince y veinte días. A primero de julio, el 1 o el 2, nos llevó al niño y a mí a las Navas del Marqués y dejándonos allí, marchó aquel mismo día. Por excepción, que me sorprendió, me dijo que tardaría en volver, porque iba a Murcia a examinarse de unas asignaturas de la carrera de Abogado. Nada más he vuelto a saber de él.

Se detiene un instante para limpiar las lágrimas que llenan sus ojos, y suspira más que dice:

—Créame: no me coje de susto nada de lo que ha hecho mi marido, y sin embargo me parece mentira.

Respondiendo a una pregunta mía, continúa explicándome:

—Surgida la sublevación, creí que iría a recogerlos y le esperé durante varios días. Me resultaba demasiado cruel su abandono definitivo. No podía concebir que en

circunstancias tan graves nos dejara tirados, sin dinero y sin amparo, a su hijo y a mí. Al cabo, una mañana, me enteré de que había traicionado a su patria marchándose con los fascistas malditos, y me horroricé. ¡Qué desgraciada soy! ¡Ojalá no le hubiera conocido nunca!

Concha Farelo torna a llorar y yo, con emoción de mujer, respeto su dolor. Al fin, la pregunto:

—¿Cómo vino usted a parar aquí? ¿Por qué está procesada?

Ella me explica:

—Aturdida anonadada, llena de vergüenza por la deshonra que la traición de mi marido echaba sobre nosotros, sobre mi pobre hijo y sobre mí, no se me ocurrió nada que huir. ¿Cómo? ¿Hacia donde? Lejos, donde nadie nos conociera. Pero yo carecía de dinero. No tenía tampoco amistades a quien dirigirme. La única salida posible era ser evacuada, y para conseguirlo adopté un nombre supuesto. Con él fácilmente conseguí mi propósito, y mi hijo y yo fuimos trasladados a Torrelblanca, pueblo de esta provincia, donde me dediqué a coser para poder vivir. Allí permaneci varios meses, hasta que alguien, no sé cómo, descubrió quienes éramos, y fui detenida, acaso por creer que, participando de la traición de mi marido, podía estar en comunicación con él. En comunicación con él... No estuvimos en comunicación ni cuando vivíamos juntos. ¡Hombres como mi marido, si nacen, no deberían casarse!

"Si nacen..." "Siempre se nace para algo", dice el Evangelio. Ese niño infeliz, hijo de esta mujer desventurada, confiado hoy a la caridad de los hombres que Pérez Madrigal pretende entregar al verdugo fascista, nació para probar el alma canalla de su padre.

AMPARO SADRO
Castellón, julio 19.

**Disenteria-
retras**

que las cura

Enfermedades intestinales: disenteria, feroces; son debilitadas y manifiestas con la FICHE MAGNAT. Extractos de plantas reforzadas por un jugo, esta bebida de microbios circulan por el intestino la infección. 3 o 5 días (algunos) se librará de desórdenes intestinales. El mal alienado es absoluto. El frasco para 3'95 en to-

... y Juan Lara

ular

...no del Tribunal... señalar para el... z de la mañana... o procedente del... ucción de la ca... guida a Concep... te, por uso de

Se acentúa cada vez más la descomposición en la zona rebelde

Información oficial de los frentes

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

FUERZAS DE TIERRA

El parte facilitado anoche, a las 23 horas, dice:

CENTRO. — Durante todo el día en nuestro frente al Oeste de Madrid intensa acción artillera. El enemigo atacó fuertemente la cota 660 al Este de Villanueva de la Cañada logrando ocuparla tras duro combate que le costó muchísimas bajas y fracasando en otros ataques más intensos efectuados contra el castillo Aurenca, posición mantenida por nuestras tropas con gran energía.

Frente a la línea Navalagamella-Perales sostuvieron, con éxito por nuestra parte, duros combates, fracasando el enemigo en todos sus intentos. — La noche última y esta madrugada fué bombardeada Guadalupe por la aviación enemiga incendiándose la Iglesia y Asilo, edificios de los cuales fueron salvados trescientos ancianos y muchísimos niños.

ARAGON. — Continúa la presión enemiga con fuertes contingentes sobre nuestras líneas del frente de Teruel, las cuales han sido establecidas en fuertes posiciones de la vertiente Sur de la Sierra del Tremedal.

NORTE. — En Santander, actividad enemiga, sin consecuencias.

En Asturias, una guardia enemiga establecida delante de nuestras fuerzas del frente de San Lázaro y que ocupaba la casa llamada de "Los Franceses" fué aniquilada, a consecuencia de la voladura de una mina.

En el frente de León se pasaron a nuestras filas cuatro soldados y varios paisanos.

FUERZAS AEREAS

Resumen de los servicios prestados por la Aviación en el día de ayer:

CENTRO. — Durante la noche del 19 al 20 se efectuaron por nuestros cazas cuatro vuelos contra aviones facciosos que volaban sobre Alcalá y bombardearon sus alrededores. Por dos veces, nuestros cazas, ametrallaron a los aviones enemigos.

Por la mañana, se verificaron varios vuelos de reconocimiento. A las 15'50 fueron bombardeadas las posiciones enemigas al noroeste de Quijorna.

A última hora de la tarde se hicieron también servicios de reconocimiento.

NORTE. — Desde la madrugada se han hecho diversos servicios de reconocimiento por nuestras escuadrillas de caza, sin encontrar aviación enemiga.

Frentes de Madrid

Nuevos ataques de los rebeldes son rechazados con grandes pérdidas

Madrid. — En los sectores inmediatos a Madrid esta mañana no hubo nada digno de interés. En la carretera de Extremadura y en el sector de Aravaca nuestras fuerzas continúan su presión sobre las líneas enemigas.

Se han intensificado los movimientos de tropas enemigas en la provincia de Avila. Nuestras fuerzas impiden que se concentren en un punto determinado y las baterías leales disparan incesantemente sobre los sectores enemigos de San Bartolomé y Navalperal de Pinare. Parece que los enemigos tienen que dar grandes rodeos hasta llegar a sus líneas, pues las vías de comunicación de primer orden así como la línea férrea están batidos por nuestros cañones.

Hasta las primeras horas de la tarde hubo relativa tranquilidad en los frentes de Brunete, Quijorna y Villanueva del Pardillo.

Las baterías enemigas dispararon con intensidad sobre nuestras posiciones, siendo contrabatiadas por los cañones republicanos.

También ha actuado la aviación por este sector y por la parte de Villafranca del Castillo.

Al comenzar la tarde los fascistas reanudaron su ataque sobre nuestras posiciones, precedidos de numerosos tanques. El combate ha sido de enorme dureza y los facciosos han sido rechazados totalmente, después de haber sufrido innumerables bajas.

Conmemorando el primer aniversario de la guerra

Mahón. — Se ha celebrado un acto conmemorativo del aniversario de la guerra, organizado por el Frente Popular y en el que intervinieron diversos oradores.

El acto se celebró en medio del mayor entusiasmo.

Para la propaganda en el campo enemigo

Madrid. — El Sindicato General de Abogados U. G. T., ha abierto una suscripción para la propaganda en el campo enemigo.

La unión es deber indispensable en el soldado

Madrid. — Ayer se celebró en el Parque de Intendencia de esta capital un acto conmemorativo de la fecha trágica del 19 de Julio de 1936.

Comenzó con unas palabras del teniente coronel Alcázar, jefe del Parque. Luego habló por el Partido Comunista, Camín, el comandante Pérez y otros varios.

Por último, el comisario de guerra, camarada Herrero, hizo una exposición de los deberes de unión, indispensable en todos los soldados del Ejército.

Información general

Resumen de la prensa de Madrid

Madrid. — "Heraldo de Madrid". — Afirma que si los rebeldes consiguieran adueñarse de España quedarían sus habitantes reducidos a la condición de colonos del fascismo internacional, como lo demuestra el hecho de que el hierro vizcaino esté ya transportándose a Alemania. Hoy —añade— es el hierro del Norte, ayer fué el aceite del Sur, mañana será la fruta de Levante.

"La Voz". — En el artículo de

fondo comenta el discurso de Mr. Eden en la Cámara de los Comunes y dice que el Mediterráneo está de hecho abierto ya al fascismo, lo que interpreta al periódico como renuncia por el Gobierno inglés a la existencia de la Gran Bretaña como nación independiente.

"Claridad". — Recuerda en el artículo de fondo el asalto al Cuartel de La Montaña, para decir que entonces no hubo pugna de organizaciones ni de partidos, que hoy se dea sentir con lamentable frecuencia. Y añade: Un mismo fervor, un idéntico anhelo, señalaba a todos los trabajadores, a todos los antifascistas, su deber de luchar y morir si ello fuera preciso para aplastar a los traidores. Habla de la formación de las milicias y de su transformación en el disciplinado Ejército de hoy. Pone de manifiesto el heroísmo de los combatientes, y añade que, con ser mucho, si no se completa en la retaguardia con una conducta severa, no será suficiente para obtener el triunfo.

"Mundo Obrero". — Dice que el Presidente de la República ha hecho la mejor apología de las almas y los corazones que defienden al pueblo español. Asegura que el tono general del discurso del señor Azaña es el tono que da el pueblo español a esta guerra sin precedentes y agrega que el jefe del Estado recalca la necesidad de que el ejemplo que están dando nuestros soldados tenga general y elocuente imitación. Es lo menos que pedir se puede.

"El Sindicalista". — Dedicó el fondo a la conmemoración del aniversario de la toma del Cuartel de La Montaña y del Campamento y rinde homenaje a los guerreros improvisados que realizaron semejantes proezas. Aquellos héroes formaban parte del proletariado madrileño e infligieron la primera derrota al militarismo español.

Termina diciendo que al cumplirse un año de guerra España ha constituido un Ejército y ha establecido un orden público de carácter nuevo.

Perfeccionadas ambas creaciones de la República, podemos dar nuestra vida, pues la garantía del mañana es la de conseguir que los combatientes de la línea de fuego no necesiten volver sobre sus pasos por temor a lo que dejan a sus espaldas.

Aguirre se despide de Negrín

Valencia. — Esta tarde el Presidente vasco señor Aguirre, ha visitado al Jefe del Gobierno, para despedirse antes de retornar al Norte.

Incautación de joyas

Barcelona. — En San Pol de Mar la policía se ha incautado en una torre de 250.000 pesetas en joyas y objetos religiosos; 55.000 en metálico y numerosas acciones mineras e industriales que habían sido escondidas en el edificio.

Los asesinos aviones negros en acción

Un tren de viajeros bárbaramente ametrallado - Numerosas víctimas - Un hidro faccioso derribado

El bombardeo de Llavanas

Mataró. — A las 9'30 de la mañana aparecieron sobre esta ciudad tres trimotores facciosos.

Los aparatos, que venían del mar, han pasado por encima de Llavanas. A gran altura han dado tres vueltas por encima de la población, dejando caer cinco bombas y tres en las inmediaciones de la población, donde levantaron un trozo de vía muerta y destruyeron parte de unos docks de mercancías.

Luego los aviones se dirigieron a Llavanas, donde estaba parado el tren 145 que había salido del empalme y se dirigía a Barcelona. Los aviones descendieron a escasa altura, bombardeando y ametrallando el tren.

Los pasajeros se arrojaron con

gran serenidad de los coches, dispersándose por los alrededores.

Una de las bombas cayó en el coche retrete, matando a un anciano de unos 55 años de edad, natural de Casetas. Un cabo de artillería, al ir a auxiliar algunos pasajeros heridos, fué ametrallado por los aviones, resultando muerto.

Un guarda-agujas resultó herido a causa de un casco de metralla y un empleado de la estación a consecuencia de unos disparos de ametralladora.

De Barcelona ha salido, con objeto de trasladar las víctimas al vecino pueblo de Mataró, el Inspector general de la Cruz Roja, P. Estrany, y sus ayudantes.

El número de víctimas es de tres muertos y siete heridos.

La adhesión a España de las entidades extranjeras

Valencia. — En la presidencia del Consejo de Ministros manifestaron esta mañana a los periodistas que el ministro de Estado había facilitado copia del telegrama recibido en la Embajada de España en París, en el que el señor Ossorio y Gallardo manifestó que el día 20 visitó nuestra Embajada una comisión, compuesta por unas 100 personas, en representación de las entidades que trabajaban por España, para ratificarle su adhesión en el aniversario de la guerra.

El señor Ossorio y Gallardo agradeció, en un elocuente discurso, el ofrecimiento reiterado de los visitantes.

Elogios a las fuerzas de Orden Público

Valencia. — El ministro de la Gobernación ha dirigido a las fuerzas armadas y a los agentes dependientes de su autoridad, un telegrama en el que dice que pueden participar de la alegría de los testimonios de admiración que se han tributado a los Ejércitos de tierra, mar y aire.

Es justo —añade— significar la admiración por el desvelo en levantar la nueva moral de la retaguardia, en la que han sido muchos agentes los que han perdido la vida y expresar al propio tiempo la complacencia con que el Gobierno asiste al éxito de sus afanes.

Termina diciendo que al cumplirse un año de guerra España ha constituido un Ejército y ha establecido un orden público de carácter nuevo.

Perfeccionadas ambas creaciones de la República, podemos dar nuestra vida, pues la garantía del mañana es la de conseguir que los combatientes de la línea de fuego no necesiten volver sobre sus pasos por temor a lo que dejan a sus espaldas.

Lotería Nacional

Valencia. — En el sorteo de hoy resultaron premiados los números siguientes:

1.º 16.198 Valencia; 2.º 6.014 Madrid; 3.º 6.775 Murcia; 4.º 33.357 Barcelona; 33.183 Barcelona; 32.586 Valencia; 12.496 Madrid; 5.793 Madrid; 22.973 Santander; 26.416 Alicante; 32.435 CASTELLÓN; 27.610 Cartagena; 27.850, Almería.

Disposiciones oficiales

Valencia. — "La Gaceta" de hoy publica una orden de Hacienda disponiendo que los contribuyentes o deudores que deseen verificar el pago total de sus descubiertos con el recargo del 5 por 100 dentro del actual mes de Ju-

lio, deberán efectuarlo precisamente en las oficinas recaudatorias que correspondan.

Los recaudadores que realicen la cobranza voluntaria de cada trimestre, a partir del tercero de 1937, invitarán a los deudores a que satisfagan sus créditos pagando en cada trimestre además del recibo corriente uno de los atrasados, como mínimo.

Publica otra ordenando a los Jefes de las distintas unidades de Carabineros que dejen en suspenso toda clase de peticiones solicitando la rescisión de los compromisos contraídos, cualquiera que sean las causas en que se fundamenten aquellas. Se advierte a dichos Jefes que en materia disciplinaria en vez de proponer a los inculcados para su separación del Instituto, como sucede con frecuencia, debe ceñirse en cada caso a los preceptos del Código de Justicia militar.

Orden de Instrucción Pública disponiendo el fomento y celebración de cursillos intensivos destinados a la capacitación y especialización de los obreros en las industrias relacionadas con las necesidades de la guerra. Estos cursillos se celebrarán en los propios talleres de trabajo, a horas compatibles con este. El ministro subvencionará las enseñanzas de este tipo que se encuentren en marcha, y que ofrezcan garantía de éxito.

TOMAS COLON MAMEL

Se complace en participar a su clientela y público en general, que tras una ausencia prolongada, ha vuelto a reintegrarse a su Clínica Dental, en Plaza Republicana, 8-bajos.

VINOS DE MESA

Alella Marfil

Pidanlo en Ultramarinos y Hoteles.

Cartelera de espectáculos

TEATRO MUNICIPAL

Para mañana jueves, reaparición ante nuestro público de la inimitable pareja de Variedades AMALIA ISAURA - MIGUEL DE MOLINA

con un grandioso conjunto de Varietés.

SALON ROYAL

A las 6'45 y 9'45 La emocionante película de la METRO GOLDWYN, en español, titulada "MADEMOISELLS DOCTOR" por Myrna LOY

y GRAN EXITO de la producción FOX, hablada en español, titulada "OJOS CARINOSOS" por Shirley TEMPLE

CAPITOL CINEMA

A las 6'45 y 9'45 EXITO de la revista cómica de RADIO, titulada "AMOR Y ALEGRIA" por los grandes cómicos WHEELER y WOOLSEY.

EXITO GRANDIOSO de la super joya musical de RADIO, titulada "LA ALEGRE DIVORCIADA" por Fred ASTAIRE y Ginger ROGER.

CINE DORE

A las 6'45 y 9'45 La película de costumbres caballistas, titulada "DEUDA DE HONOR" por Buck JONES.

GRAN EXITO de la producción de RADIO, titulada "CABALLEROS DE CAPA Y ESPADA" por los ases de la risa Bert WHEELER y Robert WOOLSEY.

LA DESMORALIZACION EN LA ZONA REDELDE

Los donativos para los niños sirven para que medren los falangistas

Gibraltar. — Se conocen detalles de un verdadero escándalo administrativo que se ha descubierto en la Línea de la Concepción, y que pone de manifiesto la inmoralidad que reina en la zona factiosa.

Apenas iniciada la sublevación de los generales rebeldes, comenzó a funcionar en dicha ciudad el "Auxilio Social", entidad que había de encargarse de atender a las cantinas escolares, donde años atrás y regidas por elementos de izquierda, proporcionaban alimento diario a doscientos niños necesitados de La Línea.

Merced a las presiones de los falangistas, todo el vecindario de la ciudad andaluza se vio obligado a contribuir con grandes cantidades de dinero, y ahora al cada de donativos y suscripciones "voluntarias", que ascendieron a muchos miles de pesetas, se ha descubierto que el "Auxilio Social" no proporciona más que muy mediana comida a noventa niños, sin que los repartos de ropa se hayan visto por lugar alguno.

En cambio se ha comprobado que, enrolados en dicha institución, hay más de cincuenta falangistas, que son los que han consumido el importe de las suscripciones hechas por el vecindario de La Línea.

También se conocen detalles de los fondos de la Intervención de fondos municipales, advirtiendo al vecindario que de no pagar las contribuciones del primer trimestre del año en curso, se procederá a imponer sanciones de carácter grave.

Esto obedece al agobio económico en que se encuentra la Alcaidía de La Línea, porque el vecindario opone toda clase de obstáculos para contribuir a las cargas del Ayuntamiento.

De Cataluña Prensa de Barcelona

Barcelona. — "El Noticiero Universal" escribe: Después de las noticias sobre las fortificaciones de los falangistas en los alrededores de Gibraltar, se ha sabido en París que los peritos alemanes de Franco están construyendo una plataforma artillera a todo lo largo de su frontera con Francia.

"Cataluña": Ni perezosos ni aprovechados, ni individuos inútiles ni sueldos excesivos. Esta debe ser la norma inflexible. A ella deben someterse todas las oficinas públicas, todos los que ocupan lugares de responsabilidad y todos los consejos de empresa. La burocracia se convierte en un peligro.

"La Noche". — Escribe en su editorial: Estimamos que debe frenarse cierto juego político que se comienza a adivinar claramente. ¿No decimos que, ante todo, ganar la guerra? ¿No se trata de una aspiración unánime? ¿A qué entender solapadamente discordias interiores cuando la unidad y la energía es lo mejor de la vanguardia?

Del Extranjero Sigue el nazismo evacuando a los obreros defectos al régimen

Colonia. — Pueblos enteros enclavados en las montañas de Hundsruock y Eifel, han tenido que ser evacuados, en virtud de la nueva organización del trabajo en Alemania.

Campesinos residentes desde muchas generaciones en estos pueblos, como ya anteriormente se hizo con los del Sarre y el Pala-

tinado, han sido trasladados a Alemania del Centro. Como las condiciones de vida son distintas y el trabajo que se les exige más penoso, estas medidas han producido entre los campesinos general descontento.

Hambre y miseria en Canarias

"El Pueblo" de La Habana, publica el siguiente telegrama de Casa Blanca:

El pasaje llegado de Canarias relata la tremenda miseria que existe en aquel archipiélago. Los campesinos en muchos lugares se alimentan con raíces de los árboles. Las autoridades franquistas se han llevado todo el oro que poseían los particulares y la mayoría de los depósitos de los bancos valiéndose de suscripciones simuladas. El plátano, principal fruto de exportación, casi no vale nada en los mercados consumidores, en donde los arribos superan al consumo, no obstante ser pequeños los envíos.

Los naturales de las islas están consternados. Los oficiales franquistas han asesinado a cientos de personas. Suman cientos también los desaparecidos sin causa justificada.

Las islas Canarias, fueron siempre asiento de una población tranquila y laboriosa. A viva fuerza se han llevado para España alrededor de 20.000 hombres, habiendo perecido más del 60 por ciento en los campos de batalla de la Península.

Las Asociaciones agrícolas pidieron a Franco para levantar las cosechas, siete millones de pesetas de las que había llevado y les fueron negadas en tono despótico y burlón.

En América se ha comenzado a recaudar fondos para aliviar la horrible situación de los canarios y varias casas comerciales inglesas de Santa Cruz de Tenerife y Las Palmas, han iniciado el establecimiento de cocinas económicas, para alimentar a los hambrientos.

Los falangistas tratan de impedir, a tiros, la evasión por mar

Gibraltar. — Noticias que se reciben del campo factioso de Algeciras y La Línea, dicen que han sido apostados centenares de falangistas a lo largo de la costa entre dicha población de Algeciras, la de La Línea y Málaga, con la orden terminante, que ellos cumplen gozosos, de hacer fuego indistintamente, contra todas las personas que vean en el mar.

Esta medida ha sido tomada a consecuencia de las numerosas deserciones que se han registrado durante los últimos días.

Los que huían del campo factioso, y son muchos, hacen a nado el trayecto desde Algeciras y desde La Línea hasta Gibraltar.

Es tal el odio al fascismo que corren el riesgo de morir ahogados. Muchos de los huídos han encontrado la muerte en el camino. En aguas británicas y también en aguas españolas, han aparecido cadáveres. Pero a pesar de eso, los esclavizados por el fascismo desafiaban el peligro, hasta tal extremo que las autoridades rebeldes han ordenado el cierre riguroso de los establecimientos de baño de la costa, de donde partían la mayoría de los evadidos.

Se resuelve el conflicto hotelero en París

París. — A la una de la madrugada ha sido firmado un acuerdo que pone fin al conflicto de las hoteleras.

La agonía del Comité de No Intervención

Londres. — Los periódicos no se ocupan todavía del nuevo callejón sin salida a que las objeciones de procedimiento del delegado italiano, apoyado por los representantes alemán y portugués, llevó anoche los trabajos del Subcomité de No Intervención.

Los órganos de izquierda no vacilan en declarar que se está fren-

te a una obstrucción sistemática por parte de las tres potencias, que aceptaron el plan como base de discusión, pero que no quieren una resolución práctica.

En Italia no saben nada de visitas

Roma. — El ministro de Estado italiano, preguntado sobre la visita de Mussolini a Hitler, ha dado la siguiente lacónica respuesta:

—No sabemos nada sobre eso. Pero en los círculos oficiales no se niega "que se ha tratado de dicha entrevista".

Mussolini se proponía hablar con Hitler, en Baviera, en Mayo último pero cuando todo estaba dispuesto, Hitler temió que la visita pudiera interpretarse torcidamente en Inglaterra y propuso de ir para más adelante, diciéndole que entonces "no la creía oportuna".

Ahora se cree que los acontecimientos desarrollados últimamente, — interrupción del Pacto de No Intervención, inseguridad de la política en Francia — han inclinado a Hitler a pensar que ha llegado el momento de que los dos dictadores cambien impresiones.

En favor del pueblo español

Bucarest. — La "Unión de Mujeres Obreras de Rumania", reunida en Asamblea pública, con motivo de "El día internacional de las mujeres", ha tomado el acuerdo de adherirse a la España republicana y a este efecto ha redactado un caluroso llamamiento a todas las mujeres del mundo para que reconozcan la verdad de la lucha española.

En dicho llamamiento se dice que la victoria de la España democrática ayudará al fortalecimiento de la democracia universal y al lado de Francia, Inglaterra y otros Estados democráticos asegurarán a la Humanidad la paz que desean todas las miradas del mundo siguen con amor y admiración la heroica lucha del pueblo español y le desea una pronta victoria.

Delegación de Hacienda de Castellón

PAGO DE LAS CONTRIBUCIONES E IMPUESTOS DEL ESTADO

Por el Ministerio de Hacienda y Economía se ha dictado con fecha 15 del actual, el siguiente Decreto, que aparece publicado en la "Gaceta de la República" correspondiente al día 17 del presente mes:

Artículo 1.º.— Los deudores a la Hacienda por contribuciones e impuestos del Estado o por cualquier otro concepto, cuyos débitos sean anteriores a treinta de junio último, podrán satisfacerlos en los plazos y forma siguiente:

a) Los contribuyentes que adeuden contribuciones e impuestos que se recauden por recibo extinguirán completamente su débito en un periodo que no excederá del número de trimestres que adeuden, a cuyo efecto satisfarán en cada trimestre, a partir del tercero de mil novecientos treinta y siete, además del recibo corriente, uno de los atrasados, como mínimo, por orden de antigüedad.

b) Los descubiertos por liquidaciones de contribuciones e impuestos que debieron ser pagados de una sola vez, se amortizarán en cuatro plazos mensuales, a partir de primero de Agosto próximo. En esta misma forma se amortizarán los débitos atrasados por cualquier otro concepto.

c) Los contribuyentes y deudores que satisfagan sus atrasos dentro de los expresados plazos no sufrirán otro recargo que el diez por ciento, que corresponderá por mitad al Tesoro y a la Agencia Ejecutiva. NO OBTENDRAN SUS DÉBITOS QUE LIQUIDAREN SUS DESCUBIERTOS DENTRO DEL ACTUAL MES DE JULIO, PAGA-

RAN ÚNICAMENTE EL RECARGO DE CINCO POR CIENTO CORRESPONDIENTE AL TESORO.

Artículo 2.º.— El transcurso de cualquier plazo sin haber pagado el contribuyente o dador, o cualquier otra persona o entidad en su nombre, la cantidad correspondiente, determinará de un modo automático el vencimiento de los restantes y la incautación por el Estado de las fincas y bienes del mismo, ya se hallen en su poder o en el de otras personas u organismos, en cuantía que asegure el cobro del importe de los descubiertos, del recargo del veinte por ciento de apremio, de las costas y gastos causados en el expediente, y de un recargo extraordinario equivalente al importe del débito principal.

Lo anteriormente dispuesto se observará también, aunque los interesados paguen puntualmente los plazos de los débitos atrasados si antes de quedar éstos totalmente amortizados, dejaren de pagar el recibo correspondiente al trimestre en curso en el respectivo periodo voluntario de cobranza, o nuevas liquidaciones o débitos, en los plazos señalados en las Leyes y Reglamentos por que se rijan.

Artículo 3.º.— El presente Decreto no es aplicable a las contribuciones e impuestos devengados y créditos liquidados a partir de primero de julio de mil novecientos treinta y siete, para cuya efectividad, en defecto de pago voluntario, se seguirá el procedimiento de apremio regulado por el Estatuto de Recaudación.

Artículo 4.º.— El Ministerio de Hacienda y Economía dictará las disposiciones necesarias para cumplimiento de este Decreto, del que se dará cuenta a las Cortes.

Esta Delegación de Hacienda, al dar a la publicidad el Decreto que antecede, por la importancia capital que tiene para el contribuyente en general, se halla en la obligación de poner en conocimiento del público algunos extremos referentes a la personalidad de los obligados a contribuir, así como las consecuencias que la falta de incumplimiento de sus obligaciones fiscales, puede tener.

En su consecuencia, y en atención a lo establecido en el Decreto del Ministerio de Hacienda, de igual fecha que el anterior, y publicado en la misma "Gaceta de la República" que aquí hace saber lo siguiente:

1.º.— La obligación de contribuir corresponde a toda persona individual o colectiva, sin excepción alguna, que ejerza comercio, industria, profesión o empresa, que se hallen sujetas a las contribuciones e impuestos del Tesoro. Por tanto, los Comités u organizaciones políticas o sindicales que hayan asumido la gestión de industrias o negocios incautados— de derecho o de hecho— y, en su defecto, los actuales poseedores, usuarios o usufructuarios, vienen obligados a satisfacer las contribuciones e impuestos que gravan las industrias o empresas que administran, ya correspondan los débitos a periodos anteriores a la incautación, ya hubiesen sido practicadas las liquidaciones a los resultados de su misma gestión.

2.º.— En los casos de colectivización, la entidad colectiva estará obligada a pagar todos los recibos y liquidaciones correspondientes a aquellos contribuyentes cuyos bienes, industrias o empresas estuviesen incluídos en la nueva forma de explotación, sin deducción alguna, aunque por razón de la colectivización en las industrias que tributan por el número de establecimientos, hayan sido reducidos los locales que componían la industria colectivizada, antes de verificarse aquella.

La entidad colectiva, podrá, si así lo prefiere, solicitar de esta Delegación de Hacienda, la extensión de un solo recibo a su nombre por la suma de todos los de los anteriores contribuyentes comprendidos en la colectivización. Aquellas que deben de tributar por el número de locales, podrán, asimismo, solicitar la extensión de tantos recibos como en

Los "salvadores" de España

Las Baleares han quedado convertidas por los fascistas en un verdadero infierno

Londres. — Se reciben noticias de Gibraltar de que hasta aquella plaza ha llegado un súbito frío, después de recorrer durante varios meses la zona factiosa española.

El viajero ha dado detalles del estado verdaderamente calamitoso de las ciudades sojuzgadas por los falangistas. En Mallorca la situación es verdaderamente agobiadora y el estado de miseria en que ha encontrado aquella hermosa isla deprime el ánimo más sereno.

En tiempos anteriores a la sublevación, la población obrera vivía con cierta holgura, pues no se conocía el azote del paro y cada trabajador tenía asegurada la ganancia de un sueldo o jornal. La vida estaba relativamente barata por la exuberante fertilidad de aquellas tierras.

Ahora, la decadencia ha cambiado de una manera dolorosa; las fábricas, cerradas en su mayoría, tienen en paro forzoso a sus operarios; los campos están abandonados o mal cuidados, y no rinden lo que las necesidades de la Isla precisan; el comercio y la prosperidad sufren una paralización total y la ruina acecha a industriales y propietarios.

La actualidad tengan abiertos, entre los que se prorrogará el importe del déficit entre la antigua tributación y la presente.

3.º.— Las contribuciones devengadas a partir del momento de la incautación de una empresa se harán efectivas en los bienes de ésta, pero respondiendo, además, solidariamente, los individuos que integran el Comité gestor en la fecha del débito.

4.º.— No se concederán créditos por la Banca ni por el Estado, ni beneficios para la provisión de semillas, abonos, ganados, maquinaria, combustibles, lubricantes ni cualesquiera otras materias, ni se admitirán instancias en Bancos, y Oficinas públicas a ninguna persona individual o colectiva, que no justifique hallarse al corriente en el pago de cuantas contribuciones o impuestos afectan a los bienes, industrias o empresas de que sean dueños, poseedores, usufructuarios o usuarios.

Castellón 21 de julio de 1937. El Delegado de Hacienda, C. GIMENEZ.

GOBIERNO CIVIL

El problema de Abastos en vías de solución

El Gobernador civil nos ha manifestado esta mañana, que ha realizado gestiones en Valencia con la Dirección General de Abastos, encaminadas a dar solución al problema de Abastos.

Se está preparando un plan general de Abastos para señalar precios a los artículos más fundamentales, precios que estarán en consonancia con la capacidad adquisitiva de los trabajadores. En este plan, se nivelará la distribución de artículos en proporción igual para todas las provincias con el fin de evitar competencias. Se nombrarán delegados interventores que serán el enlace entre la Dirección General y los Consejos Provinciales. Habrá, además, otro enlace entre el Consejo Provincial y el Municipal.

El gobernador agrega que el plan es admirable y que muy pronto el pueblo antifascista podrá dar cuenta de sus excelentes resultados.

Heraldo de Castellón

La obra de la Federación Nacional de Transportes (U.G.T.)

(Viene de la primera plana.)
nerales, es un reflejo de lo que está ocurriendo en otras organizaciones, especialmente en la Federación de Industrias de la Unión General de Trabajadores.

Todos sabemos que existe hoy en el seno del movimiento obrero una tendencia impuesta por las circunstancias históricas, en nuestro país, una tendencia de unificar al proletariado español; pero nosotros, y yo especialmente hoy, vengo a demostrar que aquellas que dicen ser las campañas de la unidad y que tienen más interés que nadie, según ellos, por unificar al proletariado español, vienen realizando unos trabajos, no ya de proselitismo sino de calumnia contra la organización, que imposibilita por completo realizar aquello que todo el proletariado necesita y habrá de realizar pese a esta campaña, pero que conviene que el pueblo español, y especialmente en este caso concreto, los trabajadores del transporte, los conozcan.

Hemos de partir de un hecho que yo he venido refiriendo en los actos en que he intervenido en esta provincia, y este hecho es que todos los movimientos revolucionarios en la historia de los pueblos arranca de una desigualdad económica y que la constitución de las minorías selectas, que como partido de clase figura en la vanguardia de este movimiento obrero, no son aquellas que creen constituir una organización distinta, sino que como el propio Marx bien señala, según el manifiesto del P. Comunista, no son un partido, sino la vanguardia de la clase trabajadora organizada.

Es precisamente de una crítica de la economía política donde tiene uno de los fundamentos más importantes el movimiento obrero internacional. Y el manifiesto comunista tiende a declarar precisamente la desaparición de la propiedad privada, de la propiedad burguesa. ¿Es que estos partidos obreros que quieren ser o representar la vanguardia del proletariado examinan todas sus actividades desde esta base fundamental? ¿Se hace así? Yo tengo que decir, y lo voy a demostrar, que no.

La U. G. T. nace de esta fuente y la U. G. T. tiene unos antecedentes con sus principios, con sus objetivos. La U. G. T. tiene una Federación Nacional de Industrias y nos encontramos hoy verdaderamente sorprendidos cuando nuevos dirigentes, que ignoramos adonde pertenecían antes del 18 de Julio, creen que la U. G. T. y todo el movimiento obrero español han nacido hoy y carecen de los elementos propios para sus actividades. Lo que sucede es que los nuevos intérpretes de la teoría sindical no han intervenido jamás activamente en sus sindicatos, y si hacemos una encuesta sobre todos estos compañeros, no encontraremos nunca una historia sindical en ellos. Y no podemos tolerar ni puede admitirse de ninguna manera que individuos con tal conducta quieran retorcir los fundamentos de la organización para aprovecharse de una campaña calumniosa e imperiosa conduciendo a la organización a situaciones rechazables.

En la Federación de los transportes se viene siguiendo este procedimiento y se viene siguiendo igual que en otras federaciones de industrias, como dije antes, pero no es lógico, no es natural que si los impugnadores de una política sindical tienen las pruebas de posibles desviaciones o tienen la justificación de una traición a la causa del proletariado, salgan públicamente a la tribuna o a la prensa a acusar a aquellos que creen no interpretan las aspiraciones del proletariado? Lo que no es permisible de nin-

guna manera es tener representantes que no saben resolver cuestiones y que, sin embargo, cuando llega el momento rechacen actividades que ellos han aceptado, han mantenido y no han criticado.

Se ha hecho una serie de campañas verdaderamente ingeniosas. La primera campaña franca (porque todos sabemos que la campaña subrepticia se venía realizando ya), la primera campaña franca que se hizo contra la U. G. T. fué con ocasión de la última crisis, y se quiso presentar a la U. G. T. como una organización que estaba en contra del actual Gobierno. Por causas ajenas a la propia Unión no pudo esclarecerse aquella crítica, pero nosotros tenemos que decir que retamos públicamente a quien quiera para que demuestre si la U. G. T. se ha opuesto en algún momento, teórica o prácticamente a una ayuda solidaria al Gobierno. Y cuando esa campaña ha fracasado, se lanzan unos "entre-fillets" en un diario nocturno de Valencia acusando a la U. G. T. de querer organizar una huelga general contra el Gobierno. A ese periódico se le ha invitado a probar o rectificar y no ha contestado. Y esto dentro de los actuales defensores de la democracia y dentro del Código democrático penal, constituye una pena, porque es una injuria que no se ha rectificado, que con arreglo a la Ley vienen obligados a rectificar; y nosotros retamos también a ese periódico, que es órgano de un partido neopolítico, que no permite la desviación de opinión de ningún afiliado, a que prueben semejantes acusaciones y si no las prueban, habrá momento en que tengan que responder de su conducta. Esto tampoco se ha rectificado y como el instinto comprende que no es cierto, han recurrido a otra consigna: la de propalar silenciosamente entre todos los trabajadores del transporte que la Federación Nacional pretendía organizar una huelga general de transportes contra el actual Gobierno. No vemos que nadie se haga responsable de semejante afirmación, pero es un

rumor que se extiende, difundiendo dentro de la mayor irresponsabilidad y nosotros queremos que haya alguien que se haga responsable de ella y lo pruebe, porque llegará un momento en que también hayan de responder a semejantes calumnias.

No se ha contentado una política con esto. Se ha llegado a lanzar una serie de afirmaciones falsas, tomando primero como base la posición de nuestra Federación del Transporte, en orden a los acontecimientos de Cataluña. También se ha hecho una campaña, muy reducida, afortunadamente, pero que ha producido en numerosos compañeros, porque nosotros, conscientes del momento que atravesamos, no hemos querido jamás establecer una política, cuando había que combatir únicamente contra el fascismo y no se puede imputar a la U. G. T. ni a sus organismos de industrias, haber sido los más prudentes en discursos agitando a las masas. Silenciosamente hemos venido contribuyendo con nuestro trabajo, pero cuando los acontecimientos toman tal volumen, es necesario desmentirlos públicamente y en todas las localidades para que todos los compañeros sepan a qué atenerse. Los vamos a desmentir con pruebas y vamos a retar a quienes los propalan a que los demuestren.

Nosotros, la Federación Nacional del Transporte, hemos disuelto en uso de nuestra soberanía, en uso de nuestros Estatutos, en uso de nuestra autoridad, una organización que al transformarse de un tipo a otro, no cumplió, como correspondía a los acuerdos que determinan nuestras costumbres, nuestras relaciones y nuestros Congresos.

¿Y cuáles son los que se quejan contra tales resoluciones? Pues en uso también de una democracia muy discutida en Cataluña, no se moviliza al Sindicato de Transportes para que proteste. ¿Sabéis por qué? Porque el Sindicato de Transportes, veterano en nuestra organización, manda un informe a la Federación Nacional en el que se encuentran cosas como Tortosa, Reus, Lérida,

Tarragona y otras comarcas, reconociendo la justicia y la legalidad del procedimiento seguido contra la Federación Nacional del Transporte. Y naturalmente, como no se pueden movilizar a las organizaciones tradicionales, ni a las organizaciones constituidas después del 18 de Julio, sino organizaciones constituidas ya antes del año 1930, se movilizan a las Secciones que no son del Transporte y se tienen que ver las Secciones, que no son del Transporte, en un pleito propio de unas industrias y de una organización.

Esto tiene que significar algo, tiene que significar no una posición aislada de la Federación Nacional del Transporte, sino una identificación de las propias organizaciones del Transporte de Cataluña. Y se tienen que movilizar Secciones de Oficios Varios, otras de Oficios Varios, otras de Oficios Varios y una multitud de Secciones que obliga a que la Federación se dirija a la U. G. T. para protestar de semejante maniobra política. ¿Pero qué es esto? ¿Desde cuándo una organización de industrias va a ser intervenida en sus resoluciones por organizaciones ajenas a la propia Federación? ¿Es que vosotros creéis que puede admitirse legalmente que los impugnadores de la aquel Congreso contra la Federación Nacional, fuesen Secciones que no pertenecían a la Federación, ni a la Unión? Pues nosotros tenemos aquí las pruebas y las pruebas son que incluso después, cuando la Federación Regional del Transporte de Cataluña reconociendo nuestra firma posición ha de recurrir a tratar de resolver esta situación y nosotros en uso de un sentimiento armónico, aceptamos a condición de aceptar ellos por su parte, íntegramente toda la dirección que nos han conferido los Reglamentos y los Congresos.

Nos enteramos que, legalmente nuestra Federación cuenta en Cataluña con 16 Secciones con 4.576 afiliados, y los compañeros de Cataluña nos dicen que el estado legal de la organización allí la cons-

tituyen 84 Secciones, con 14.774 afiliados.

¿Es legal un Congreso en que hay 10.000 afiliados sobre 4.000? ¿Cuatro mil pertenecientes y diez mil que no pertenecen? Desde un punto de vista estrictamente reglamentario, es ilegal, y nosotros que sabemos ya algo de esto, no imponíamos, ni hicimos ninguna a las condiciones de interpretación al hecho reglamentario, Opositamos nuestra conducta a una cuestión de fondo, una cuestión de fondo que a pesar de que se le hizo patente a la organización de Cataluña, no ha rectificado.

Nosotros dijimos a estos compañeros que nadie tenía derecho a imprimir por su cuenta engranaje, porque es evidente que si la organización catalana tenía 10.000 federados más que no estaban dentro de la organización legal ¿de dónde suministran el material orgánico? Lo suministraba directamente el Secretariado. Y cuando nosotros denunciábamos públicamente este hecho se estimó que es una cuestión sin importancia, pero, entonces, ¿cuáles son las condiciones orgánicas de relación de una organización que cada individuo por su cuenta o Sección por la suya, construya y venda el material al margen de un control económico. ¿Pero qué autoridad se puede tener para orientar a la clase trabajadora en la rectitud de las explotaciones económicas, de las explotaciones industriales, cuando los representantes de la U. G. T. realizan la administración sindical por su cuenta y riesgo editando material al margen de la U. G. T.?

Se promete rectificar y se rectifica de la siguiente manera: A lo primero, los cupones querían ser parecidos a los cupones de la Unión, y se trata de cubrir las formas; pero a partir de enero del corriente año, los cupones ya son convenientemente impresos con la leyenda en catalán, demostrando que en Cataluña hay una U. G. T. que no es la U. G. T. de España. ¿Es así como se rectifica los acuerdos? ¿Es así como se quiere protestar después de que los organismos superiores prohíben y lleguen a la disolución de los organismos inferiores?

Pero vamos a suponer, compañeros, que la organización catalana no tuviera estas taras disciplinarias. ¿Desde cuándo, nadie puede criticar a una organización que sancione sus efectivos por el incumplimiento de los estatutos y de los Reglamentos? ¿Pero es que no vemos ahora, en el Secretariado regional catalán, una crítica acerva contra lo que ellos denominan desviaciones de ciertos Sindicatos que no quieren acatar la política del Secretariado? ¿Es que no vamos a criticar que otros organismos vayan contra las Secciones cuando éstas no acaten sus propias resoluciones? Venir diciendo que la U. G. T. quiere acusar a la U. G. T. de sub-extremar una democracia interna por los organismos que adoptan sus resoluciones, cuando precisamente son los Sindicatos dirigidos por compañeros de determinados Partidos los que están saboteando los acuerdos de la Federación Nacional del Transporte, los que no los cumplen y son los que pertenecen a un Partido donde una resolución es inamovible y no se permite la crítica ni hipotéticamente! Pero aún se ha llegado a más, compañeros. Hoy en la militarización de los transportes de Cataluña, hay que pasar por la censura del P. S. U. para las propuestas de los mandos militares, de la organización, etc. Y esto es francamente intolerable.

¿Desde cuándo la organización, los compañeros o los Sindicatos,

(Continuará.)

REVELACION SENSACIONAL!!

El rejuvenecimiento de la fisonomía humana. ¡No más calvos!
¡Hechos y no palabras! ¡El invento más sensacional de la época!

AVISO: EL INVENTOR DEL CAPILAR J. MOURADE, RECIBIRA PERSONALMENTE LOS DIAS 25, 26 y 27 DEL ACTUAL, de nueve a una y de dos a siete y media, en el HOTEL SUIZO, en CASTELLON. Recibirá gratuitamente.



28 años enfermo. Curado después de 18 meses de tratamiento

AVISO IMPORTANTE

Presentación de la película sonora hablada en español en la que se demuestra los milagros en casos más rebeldes de calvicie dejados por incurables. LA PELICULA SE PROYECTA EN LOS CINES ROYAL Y CAPITOL EN CASTELLON a partir del 20 actual.

El Capilar J. Mourade es el único que ha dado resultado y ha hecho verdaderos milagros en la curación de la calvicie, aún en casos de más de treinta años de calvicie. Sus maravillosos resultados han sido comprobados en las cinco partes del mundo y recibido las más altas recompensas.

EL INVENTOR DEL CAPILAR J. MOURADE HA LIBRADO A LA HUMANIDAD CON EL TRIUNFO DE LA CIENCIA EN FAVOR DE LA FISONOMIA HUMANA. EL TERRIBLE ESPECTRO DE LA CALVICIE NO EXISTIRA MAS. LA ESTETICA PROFESIONAL HA TRIUNFADO.

Curación rápida con el Capilar J. Mourade y garantizada hasta los 55 años.
Precio del Capilar núm. 1 (para 10 días), 20.— pesetas; Capilar núm. 3 (contiene 3 y medio para un mes a un mes y medio), 60.— pesetas; Capilar núm. 6 (contiene 7, para dos meses y medio a tres), 120 pesetas; Desinfectante (para un mes) 10 pesetas. (Ambos productos forman parte del tratamiento).